



Nous sommes ravis d'avoir reçu nos amis espagnols du lycée IES Jaume II « El Just » dans le cadre du projet Erasmus+ ayant comme thème principal « Connecter des pays européens à travers les empreintes de l'antiquité gréco-romaine ». Ce projet, réalisé avec la participation de 11 élèves de Première et de 4 élèves de Terminale sous la responsabilité du professeur d'espagnol M. Grau Vercher, s'est déroulé du 3 au 9 décembre 2024.



Cette semaine a permis aux élèves de participer aux activités proposées pendant la semaine tout en partageant beaucoup d'émotions et d'échanger des méthodologies et des cultures différentes. Le mardi, nous avons fait découvrir le lycée Edmond Perrier et la ville de Tulle à travers un jeu de pistes. Le mercredi, les élèves espagnols ont participé aux cours dans notre lycée (biologie, anglais ou histoire) pour apprendre notre méthodologie et notre culture d'apprentissage. Ensuite, nous avons passé la journée à Périgueux dans le musée gréco-romain de Vesunna, endroit idéal pour explorer le passé de l'époque romaine à travers un atelier de découverte de lettres et la visite du Domus principal du musée.



Le jeudi, nous sommes allés à Limoges pour visiter le souterrain de la règle, une œuvre impressionnante du sous-sol de la ville qui date de l'époque romaine quand Limoges était connue sous le nom d'Augustoritum. Dans la continuité du projet, nous avons visité le musée de Beaux Arts de Limoges dans l'après-midi, occasion pour apprendre l'évolution urbanistique de la ville avec l'influence gréco-romaine grâce au guide du musée et des maquettes historiques que nous pouvons observées dans le musée. Le vendredi matin, les élèves ont participé à différents cours et activités dans notre lycée et nous avons partagé au self un moment de convivialité et d'échange gastronomique. L'après-midi, nous sommes allés à Brive-la-Gaillarde, ville d'origine romaine, afin de travailler autour de l'église de Saint-Martin d'Espagne. Nous avons proposé une activité de recherches et de photographie des monuments et points clés de la ville afin de travailler le lien entre les différentes époques historiques de la ville. Nous avons fini la journée avec un moment unique pour les espagnols,

Le partage de notre culture sportive à travers le rugby. Grâce à l'amabilité du CAB, nous avons pu assister au match professionnel entre le CAB et Béziers.



La semaine s'est terminée avec un week-end de partage avec les familles françaises. Ainsi, nos amis espagnols ont pu vivre notre mode de vie, notre culture et nos habitudes.

Le temps passé ensemble a fini par créer de vrais liens entre les élèves, une opportunité exceptionnelle vécue grâce à Erasmus+ et qui nous a permis de renforcer les valeurs de solidarité, respect, engagement et compréhension culturelle que nous apprenons à tous nos élèves.